

BADEN HILLS GOLF UND CURLING CLUB RASTATT E.V.

-ABTEILUNG CURLING-

Baden Hills Junioren- und Herrenteam Baden-Württembergische Meister

Das Herrenteam um Alexander Baumann verteidigt Titel erfolgreich

An den letzten beiden Novemberwochenenden fanden im Schwenninger Landes-Leistungszentrum die Baden-Württembergischen Curling-Meisterschaften statt. Zuerst waren die Junioren am Start, die sich an drei Tagen im Rahmen eines Kaderlehrganges die Besen kreuzten. Hierbei waren auch Jugendliche am Start, die erstmals an diesem regionalen Kräfteressen teilnahmen und sich recht achtbar aus der Affäre zogen.

Mit ihren Mannschaften, Team Klaudius Harsch bei den Junioren und Alexander Baumann bei den Herren, versuchten beide Skips vom Baden Hills Golf und Curling Club ihre im letzten Jahr errungenen Titel zu verteidigen. Zu Beginn siegte Harsch mit Jan-Luca Haag, Simon Wieben und Sixten Totzek gegen die Crew um seine Vereinskameraden Max Kattermann und Marc Weiler sowie die beiden Schwenninger Till Wunderlich und Christoph Gregor. Diese wiederum bezwangen die Spielgemeinschaft aus Schwenningen, Hügelsheim und Konstanz recht deutlich, die sich danach aber gegen den Titelverteidiger angriffslustig zeigten und mit einem End mehr aber der geringeren Anzahl an erreichten Steinen, zwar enorm steigerten, aber sich letztendlich knapp geschlagen geben mussten.

In der zweiten Runde konnte Kattermann den Spieß umdrehen und das Team um Klaudius Harsch in die Knie zwingen, so dass er durch einen weiteren Sieg gegen die Youngsters erstmals den Titel eines Baden Württembergischen Meisters erringen konnte. Vizemeister wurde der Favorit vom BHGCC vor dem jüngsten Team aus Konstanz.

Bei den Herren eine Woche später an gleicher Stätte, trumpten die mehrmaligen regionalen Meister und Bronzemedailengewinner der Deutschen Meisterschaften groß auf und gewannen alle ihre Spiele, darunter auch gegen den letztjährigen Deutschen Juniorenmeister, die Spielgemeinschaft Baden Hills/Oberstdorf mit Skip Marc Muskatewitz aus Sinzheim, als auch den neuen Juniorenmeistern aus Baden Württemberg, Max Kattermann und Team. Die Mannschaften spielten eine Round Robin (jeder gegen jeden). Dies war für einige Teilnehmer sehr kräftezehrend, mussten sie doch am Samstag zum Teil drei Spiele absolvieren.

Der CC Schwenningen als Gastgeber stellte die meisten Aktiven, die in drei Mannschaften vertreten waren. Neben dem Vorjahressieger (Alexander Baumann, Marc Bastian, Jörg Engesser, Sebastian Schweizer und Manuel Walter), versuchten das einheimische Team um Skip Uwe Hantschel, die Spielgemeinschaft BHGCC/ECO, Max Kattermann und erstmals wieder der CC Konstanz mit Skip Oliver Trevisol, den Titel zu erobern.

Nach spannenden Spielen mit etlichen Höhepunkten konnten erwartungsgemäß die Curler der SG CC Schwenningen/BHGCC ihren Titel ohne Verlustpunkte verteidigen und den Deutschen Juniorenmeister (Marc Muskatewitz) des vergangenen Jahres auf den zweiten Platz verweisen. Dritter wurde überraschend Kattermann und Team vor Uwe Hantschel und dem Team aus Konstanz.

R.O.

13.12.2013